

# *Cuba commémore le Jour de la Rébellion Nationale avec un élan aux programmes de développement*

---



La Havane, 25 juillet (RHC) Cuba célèbre le 70e anniversaire des assauts contre les casernes Moncada à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes à Bayamo (Oriente) avec des manifestations et la promotion de projets sociaux et économiques.

Bien que l'acte central en souvenir de l'acte réalisé le 26 juillet 1953 par un groupe de jeunes révolutionnaires dirigés par Fidel Castro ait lieu mercredi dans la province de Santiago de Cuba, des initiatives visant à commémorer cette date et à honorer ses héros ont lieu dans le reste du pays.

Dans l'ouest d'Artemisa, territoire d'où sont partis plusieurs de ces jeunes combattants le 24 juillet 1953, les habitants ont exprimé leur engagement à continuer de travailler pour les rêves de bien-être populaire et de justice sociale que leurs fils ont contribué à initier il y a sept décennies.

Avec le Mausolée des Martyrs d'Artemisa comme scène, la première secrétaire du Comité provincial du Parti communiste de Cuba (PCC), Gladys Martínez, a assuré que les habitants d'Artemisa ne cesseront jamais de travailler pour un avenir meilleur pour leur nation.

En présence du commandant de la révolution Ramiro Valdés, qui a reçu l'hommage de sa terre natale, la Central de Trabajadores de Cuba a remis le drapeau du collectif de l'avant-garde nationale en 2022 à plusieurs groupes de travailleurs.

Dans la ville de Cienfuegos (centre-sud), les travailleurs ont commémoré la date lundi en portant les couleurs rouge et noire du Mouvement du 26 juillet, tandis qu'à Pinar del Río (ouest), la population, plongée dans un processus de récupération après le passage dévastateur d'un ouragan, a réaffirmé son engagement à promouvoir des programmes socio-économiques vitaux.

Des activités similaires ont eu lieu au cours de la journée dans d'autres provinces telles que Sancti Spiritus (centre).

La Havane, où 11 personnes ont un lien avec l'acte héroïque de Moncada, a célébré dimanche la Journée nationale de la rébellion par une cérémonie à l'école Vilma Espín, dans la municipalité de Playa, au cours de laquelle le premier secrétaire du PCC de la province, Luis Antonio Torres, a assuré que la capitale du pays ne manquerait jamais à la révolution.

Il a également affirmé que les autorités du PCC et le gouvernement s'engagent à trouver des solutions aux problèmes qui affectent le plus le peuple (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329453-cuba-commemore-le-jour-de-la-rebellion-nationale-avec-un-elan-aux-programmes-de-developpement>



**Radio Habana Cuba**